

Projet d'initiation aux Arts du Cirque

La fondation EPA, Entreprendre pour Aider, fonds de dotation créé par Roger et Aleth Paluel-Marmont, a pour but d'aider ceux qui souffrent de troubles psychiques et mentaux et de mettre l'art au service de la santé mentale.

Son action vise à soutenir les associations qui aident ces personnes ainsi que leur entourage ; elle veut contribuer à améliorer la qualité de vie, l'autonomie et l'insertion dans la société de ceux qui sont fragilisés par ces troubles, et leur permettre de retrouver leur capacité d'exister et de communiquer. Elle s'appuie sur l'écoute de leurs besoins, la créativité pour aider à concevoir des projets artistiques innovants, la rigueur pour les mettre en œuvre.

En 2024 elle a financé le projet d'initiation aux Arts du Cirque qui a bénéficié aux jeunes accueillis à la maison de la Bretèche





entreprendre
pour aider
ART ET SANTÉ MENTALE
Roger et Aleth Paluel-Marmont



Aider ceux qui souffrent
de troubles psychiques et mentaux

Mettre l'Art au service
de la santé mentale